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163/J Anfrage 

der Abgeordneten M 0 s er, EI a n k 1 , - H ein z - und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz, 

betreffend vom Bundesministerium für Justiz gewährte Subventionen. 

-o~o ....... o-.-

Zur KlarsteIlung der Subventionspraxis des Bundesministeriums für Justiz 

stellen die gefertigten Abgeordneten nachstehende 

Anfrage: 

Welche Subventionen hat das Bundesministerium für -Justiz seit Ihrer -

Amtsübernahme~ Herr Bundesminister, insgesamt-gewährt-und-welchen -Einrichtun

gen, insbesondere welchen Eigentümern oder Herausgebern juristischer Fach

zeitschriften! sind jene zugeflossen? 
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